

## Protokollauszug

aus der Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltschutz vom 21.10.2004

öffentlich

Top 14 Straßenbelag am Alten Markt

04/SVV/0717

ungeändert beschlossen

Herr Jäkel bringt den Antrag ein und begründet diesen.

<u>Herr Böttcher</u> schlägt vor, die Straße nicht vollständig zu pflastern oder zu asphaltieren. Die Fahrbahn sollte asphaltiert und der Rand gepflastert werden.

<u>Herr Lehmann</u> weist darauf hin, dass dies lediglich ein Prüfauftrag ist. Er kann diesen unterstützen.

<u>Frau Geywitz</u> spricht sich ebenfalls für den Antrag aus. Hier sollte ein Kompromiss mit den Anwohnern gefunden werden.

Frau Jantzen erklärt, welches Pflaster in welcher Form verlegt werden soll.

## **Beschlusstext:**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bei der anstehenden Rekonstruktion des Alten Marktes zu prüfen, ob der Wechsel des Fahrbahnbelages von Asphalt zu Pflaster um einige Meter verschoben werden kann. Zum Zwecke der Lärmminimierung für die Anwohner wird vorgeschlagen, die Asphaltfahrbahn bis zu der Verbindungslinie Südkante Nikolaikirche – Ende letztes Wohnhaus vor dem Alten Rathaus auszubilden und erst die daran anschließenden Flächen in Richtung Markt zu pflastern.

## Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: 9
Ablehnung: 0
Stimmenthaltung: 0

Dem Antrag wird zugestimmt.